

## Fernández Noroña: Las lágrimas 'están de moda' con 'Creelcodrilo' y 'Xochidrilo'

Gerardo Fernández Noroña, aspirante a candidato por Morena, estuvo en Ciudad de México este martes, haciendo una brevísima pausa a sus asambleas informativas.

A lo que no hizo pausa fue al uso de sus redes sociales, pues aprovechó para decir: "Están de moda las lágrimas: a las lágrimas de Creelcodrilo, se suman las lágrimas de Xochidrilo", dijo sobre los aspirantes



del Frente Amplio por México: Santiago Creel y Xóchitl Gálvez.

A través de "@fernandeznorona" el diputado con licencia afirmó: "¡Cuánto sentimiento! Aún no lo discriminan por Wero, y a otra por morena . ¡Ya hasta la oposición quiere ser morena!", refirió, luego de los comentarios de Santiago Creel quien dice que "sufrió discriminación a la inversa".

Asimismo el petista, también arremetió contra el ex presidente Vicente Fox, a quien llamó "Cabeza hueca", y agregó: a través de "@VicenteFox", que: "ya no fumes de esa chingadera aunque tú la produzcas. Eres el ejemplo más claro de que es dañina. ¿O así ya estabas?".

Lo anterior luego de que Vicente Fox, le enviara a Xóchitl Gálvez un mensaje a través de la red social Twitter.

Pero Noroña no solo opinó de la oposición, también envió un claro mensaje a las corcholatas: "Son millones de pesos los que mis compañeros y compañeras están gastando en publicidad. ¿Cuánto se ha invertido y de dónde ha salido? ¿Con quién se está asumiendo compromisos a nombre de nuestro movimiento?". Lo anterior al hacer referencia de los gastos de las corcholatas, mismos que el petista ha calificado de "exagerados".

https://www.razon.com.mx/mexico/fernandez-norona-lagrimas-moda-creelcodrilo-xochidrilo-536744